

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 27. Oktober 2009

Veranstaltung eines Jugendtages im Jahr 2010

Der Ortsbeirat regt an, auch im nächsten Jahr wieder einen Tag für die Jugend zu veranstalten.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher gebeten, das Dezernat für Soziales damit zu beauftragen, den Ortsbeirat in konzeptioneller als auch in finanzieller Hinsicht nachhaltig zu unterstützen, um dieses Vorhaben, das ohne städtische Hilfe nicht zu realisieren ist, zu ermöglichen.

Beschluss Nr. 0057

Der Antrag der SPD-Fraktion wird als gemeinsamer Antrag der SPD- und CDU-Fraktion gestellt.

+

+

Verteiler:

Dez. VI/51
1006

Lupp
Ortsvorsteher